



## Jean Mauboulès

\* 1943 in Pau (Frankreich)

Nach fünfjähriger Arbeit in Paris kommt er 1966 erstmals für einen sechsmonatigen Aufenthalt nach Bern, wo er sich 1968 niederlässt. Seit 1973 lebt und arbeitet er in Solothurn. Die Schweizer Konkreten üben schon bald einen entscheidenden Einfluss auf ihn aus. Trotzdem verschreibt sich Jean Mauboulès nicht der strikten Geometrie, sondern bricht Konstruktionen auf und komponiert die eingesetzten Werkstoffe zum lyrischen Formenspiel. Künstlerische Vitalität und ästhetisches Feingefühl werden hier für den Betrachter fühl- und lesbar. Seine Werke wurden in Europa bereits in zahlreichen Ausstellungen gezeigt.

